
COMMISSIONE ECOLOGIA DEL 23.07.2014 

Il Giorno 23 del mese di Luglio dell’anno 2014 si è riunita presso la sede comunale la commissione ecologia 
convocata con nota prot. 4604 del  17.07.2014 per la trattazione degli argomenti posti al seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Lettura regolamento commissione 

2) Nomina Vicepresidente 

3) Individuazione segretario commissione 

4) Varie ed eventuali 

Alle ore 20.30 dei Signori componenti la Commissione risultano: 

Nominativo Nomina  
LUCA CORSINI Presidente PRESENTE 
LUCA SIGALINI Commissario PRESENTE 
PIERLORENZO BULGARINI Commissario PRESENTE 
ANGIOLETTA VALTULINI Commissario PRESENTE 
CINZIA ARCIANI Commissario PRESENTE 
ANGELO BULGARINI Commissario PRESENTE 
SANGIOVANNI VINCENZO Commissario PRESENTE 
COFFETTI BENITO Commissario PRESENTE 
LINI SAVIO Commissario PRESENTE 
PANSERA CESARE Commissario PRESENTE 
 

Sono anche presenti il Sindaco Gianandrea Telò e l’assessore competente Lorenzo Bulgarini.  

Constatato  il numero legale, il Sindaco apre la seduta illustrando la peculiarità delle nuove commissioni 
insediate: intende che si lavori per costruire proposte concrete, nei diversi ambiti, che possano poi essere 
prese in considerazione in consiglio comunale.  

Ha istituito inoltre il ruolo del segretario comunale in modo che per ogni seduta venga stilata una relazione 
succinta ma esaustiva che possa tenere traccia del lavoro delle commissioni, sia per mantenere la 
continuità nel tempo, sia per rendere noto e condivisibile ai cittadini il lavoro svolto dai differenti gruppi di 
lavoro. 

Informa inoltre che l’assessore all’ambiente insieme ai tecnici comunali, stanno preparando una mappatura 
delle aziende del territorio, che potrebbero, a causa del loro ciclo produttivo, creare problemi di 
inquinamento acustico, dell’aria, dell’acqua ecc. in modo da essere meglio monitorate. 

Dopo aver augurato buon lavoro il sindaco lascia la seduta. 

Prende la parola il presidente Luca Corsini che spiega come intende convocare in seguito la commissione:  
tutti i commissari possono proporre ordini del giorno, quando il numero di argomenti è sufficientemente 
ricco, o c’è qualche argomento urgente, verrà convocata la commissione. 

Propone la carica di vice-presidente a Cinzia Arciani che accetta. La scelta è condivisa all’unanimità. 



Propone la carica di segretario a Nicoletta Tomasoni che accetta. Anche questa scelta è condivisa da tutti. 

Angelo Bulgarini e Cinzia Arciani, che fanno parte del gruppo Ambiente di Lograto, comunicano le ultime 
attività del gruppo: 

- Si sta ultimando la realizzazione di un percorso da 55 km “Via dei fontanili” che coinvolge 10 
comuni tra cui Lograto,  il progetto è iniziato nel 2006 e, grazie ai contributi di Fondo Cogeme, 
Provincia di Brescia e del grosso lavoro dei volontari del gruppo Ambiente, è in fase di ultimazione. 
La probabile data di inaugurazione sarà il 14 settembre che potrebbe slittare al 28 in caso di 
maltempo. 

- Il 21 settembre verrà riproposta la manifestazione “Uguali nella diversità” che coinvolgerà persone 
con disabilità in una giornata di sport che verrà inaugurata con una “maratona” di 3 Km nel centro 
storico del paese.  

Angelo Bulgarini informa inoltre che è stato interpellato dal Sig. Chiari Giuseppe, proprietario dei campi 
limitrofi alla risorgiva detta “La Sanguetera”, sulla strada per Pievedizio. Chiari chiede se il comune è 
intenzionato a mantenere questa zona, un tempo adibita a zona pic-nic e fruita da numerosi cittadini, negli 
ultimi anni lasciata in disuso e rovinata dall’incuria.   

Il Sig. Coffetti solleva una vecchia questione riguardante la presunta copertura di una risorgiva in loc. 
Navate. Cinzia Arciani e Angelo Bulgarini ricordano il contenzioso che coinvolgeva anche il Consorzio 
relativo al canale in questione. Quest’ultimo dichiarava che il fosso in oggetto non fosse mappato come 
risorgiva a differenza invece della mappatura presente in Comune. Il consorzio quindi aveva dato 
autorizzazione a procedere alla copertura, motivo per cui si è ritenuto di non poter ulteriormente 
contestare l’azione. 

La questione riguarda inoltre il tipo di materiale usato per coprire il fosso poiché si sospetta che non fosse 
compatibile con il materiale permesso. Si rimanda la decisione a procedere su questo punto. 

Sembra inoltre che ci sia un’altra bonifica che si sta prosciugando e che potrebbe venire coperta nel breve 
periodo, tutti concordano nel tenerla monitorata indicando tempestivamente alle autorità comunali la sua 
posizione (vedi foto allegata). 

Le numerose questioni sollevate ci suggeriscono di convocare fin d’ora la prossima riunione, fissata per 
martedì sera 9 settembre. 

La seduta è tolta alle 22.00.  
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Luca Corsini        Nicoletta Tomasoni 
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